

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Madame Tussauds: Eröffnung Anfang April – Jolie, Krankl, Stürmer mit dabei **Sensation: Johnny Depp zieht nach Wien**

Schauspieler Johnny Depp zieht im April nach Wien oder nur sein Wachs-Double?

Leopoldstadt. In der City weht bald ein Londoner Lüftlein. Anfang April eröffnet Madame Tussauds eine Wien-Dependance im Prater. Unter die insgesamt 65 angekündigten Wachsfiguren wird sich auch Hollywood-Schönheit Johnny Depp mischen – ein echter Leckerbissen zum Anfassen.

Promis. Depp wird neben Stars wie Arnold Schwarzenegger, Angelina Jolie und auch 27 österreichischen Prominenten – dar-

unter Christina Stürmer, Hans Krankl, Wolfgang Amadeus Mozart, Johann Strauss, Niki Lauda, Falco und vielen mehr im Wiener Wachsfigurenkabinett von Madame Tussauds stramm stehen. Übrigens muss sich auch Johnnys Wachsdouble regelmäßig nachpudern und die Perücke (Echthaar) waschen. Eine Wachsfigur ist also zuweilen ähnlich eitel, wie der Promi selbst. Bis zur Eröffnung am 1. April wird in London noch an den Wachs-Promis gefeilt. Tickets sind bereits bei Ticket Online und Ö-Ticket erhältlich.

